

PERKEMBANGAN GRUP RANDAI SAEDAR SITI DI KENAGARIAN SUNGAI TALANG

KECAMATAN GUGUAK KABUPATEN LIMA PULUH KOTA TAHUN 1980an–2020

Skripsi

*Diajukan kepada panitia ujian Departemen Ilmu Sejarah Fakultas Ilmu Budaya Universitas  
Andalas Padang sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana  
Humaniora*

OLEH :



Pembimbing Utama :

Dra. Eni May, M. Si

DEPARTEMEN ILMU SEJARAH  
FAKULTAS ILMU BUDAYA  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2022  
ABSTRAK



Skripsi ini berjudul “Perkembangan Grup Randai Saedar Siti di Kenagarian Sungai Talang Kecamatan Guguk Kabupaten Lima Puluh Kota Tahun 1980an-2020”. Randai Saedar Siti merupakan randai asli yang berasal dari Nagari Sungai Talang tepatnya di Jorong Belubus. Kelompok Randai Saedar Siti didirikan pada tahun 1980-an dan sampai sekarang sudah memiliki lima generasi.

Penelitian ini menggunakan metode sejarah yang terdiri dari 4 tahap. Pertama *Heuristik* ( pengumpulan data ), Kedua *Kritik* sumber, ketiga *Interprestasi* ( penafsiran sumber ) dan keempat *Historiografi* ( penulisan hasil penelitian ). Penelitian juga menggunakan sejarah lisan yaitu dengan mewawancarai orang-orang yang berkaitan dengan penelitian dan juga menggunakan studi pustaka.

Kelompok Randai Saedar Siti berdiri pada tahun 1980-an sejak pemerintah melalui instansi dan lembaga terkait dengan gencar membina kesenian randai tahun 1970-an. Saat itu sistem kepengurusannya belum ada dimana seluruh anggota bertanggungjawab dan memutuskan bersama segala permasalahan melalui musyawarah. Pada tahun 2016 sistem kepengurusannya sudah jelas dan juga sudah dibuatkan SK-nya.

Dalam upaya untuk mempertahankan eksistensi Kelompok Randai Saedar Siti kelompok randai ini tetap konsisten dengan membawakan cerita Saedar Siti Janela serta menampilkan Silat Belubus atau yang disebut juga Silat Kumango. Untuk menyesuaikan dengan kondisi zaman maka beberapa penampilannya juga disesuaikan seperti durasi pertunjukkan. Dalam upaya untuk mempromosikannya, Kelompok Randai Saedar Siti bekerjasama dengan seorang seniman terkenal selain itu juga memanfaatkan kepopuleran media sosial untuk memperkenalkannya kepada khalayak yang lebih luas.

Kata Kunci : Perkembangan, Kelompok, Randai, Saedar Siti, Belubus, Sungai Talang

